

1 2ヶ月が経過して

早いもので、新年度になり2ヶ月が経過しました。この間、生徒総会・中間テスト・わたげふれあい大会・避難訓練・プール開き・宿泊体験学習等様々な行事が行なわれました。

2 今、学校では・・・

【 避難訓練講話 】



5月25日(木)に「避難訓練講話」が本校の多目的室で行なわれました。講師は、地元「徳石石油」の『売りまくり担当』野間登志子氏でした。生徒の保護者等をよく知っているということで、新燃岳噴火という深刻な内容の話をユーモアを交えて講話していただきました。

【 プール開き 】



6月5日(月)に快晴という天候のもと、プール開きを行ないました。神事は行ないませんが、今シーズンの無事を祈ったところでした。

【 慌ただしい年度初めが終了して 】

1学期も残すところ、一ヶ月あまりとなりました。生徒たちもようやく、その学年らしい「顔」になってきました。

【 地区中学校総合体育大会 】

今週末から、いよいよ地区大会が始まります。本校は、女子テニス部(部員6名)が出場します。これまでの練習の成果が発揮されることを願ってやみません。応援をお願いします。

【 3年生による技術科授業 】



今回は、学校花壇の整備を行ない「さつまいも」を植えました。今回、トマト・ピーマン・ナス等の野菜を植え、大きく育つよう一つ一つに支柱をつけました。

※ 「宿泊体験学習」は、HPをご覧ください。